

28 de agosto de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síganos en ⊲

Facebook | LinkedIn | YouTube | Instagram

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible <u>aquí</u>.

- lunes, 2 de septiembre: Día del Trabajo. No hay clases, oficinas cerradas.
- viernes 6 y sábado 7 de septiembre: Feria de empleo U-46. Detalles aquí.
- lunes, 9 de septiembre: Reunión de la Junta Educativa U-46. Detalles aquí.
- lunes, 23 de septiembre: Reunión de la Junta Educativa U-46. Detalles aquí.
- lunes, 30 de septiembre: Sesión de Únete U-46. Detalles aquí.

Promover el Respeto y la Amabilidad

En el Distrito Escolar U-46, estamos comprometidos a crear un entorno seguro y agradable para todos los estudiantes donde cada niño(a) se sienta respetado(a) y valorado(a). Nuestro enfoque son las preocupaciones con respecto al discurso de odio en nuestras escuelas y en línea, ya que este tipo de comportamiento no está permitido en nuestra comunidad de aprendizaje. Para apoyar esto, animamos a los padres a mantener un diálogo abierto sobre la importancia de la amabilidad y el respeto. Esto ayudará a los niños(as) a entender el daño emocional y psicológico que causa el lenguaje de odio. Promover la comunicación respetuosa y desanimar el lenguaje ofensivo

fomenta la empatía y crea un entorno más inclusivo para todos. <u>Esta guía rápida</u> es un recurso que puede ayudarle en su conversación. Juntos, podemos seguir promoviendo un entorno positivo y de apoyo en el que todos los estudiantes puedan crecer. Tenga en cuenta que cualquier comportamiento que viole estos principios será tratado de acuerdo con nuestro Código de Conducta del Estudiante, <u>aquí</u>.

Reunión de Padres de Lenguaje Dual/BPAC

¿Es usted padre de un estudiante en el programa de Lenguaje Dual y/o ESL del Distrito? Entonces marque en su calendario las fechas de las reuniones del Grupo de Apoyo para Padres de Lenguaje Dual y del Comité Asesor de Padres Bilingües (BPAC por sus siglas en inglés) de este año escolar.

BPAC es para todas las familias que participan en nuestro Programa de Lenguaje Dual y ESL. Estas reuniones se ofrecerán ahora tanto en inglés como en español para que puedan participar más familias. BPAC se reúne cuatro veces al año para profundizar en temas importantes relacionados con los programas de U-46 y la comunidad.

Además, este año, las sesiones del Grupo de Apoyo para Padres de Lenguaje Dual se ofrecerán como parte de la reunión de BPAC. Comité Asses de Padres Bilingües (BPAC)

MMed i Nuevo este año!
Estaremos ofreciendo estas reuniones en español e inglés!

4 de septiembre de 2024 y 23 de octubre de 2024 (Centro de Bienvenida de Familiar del Distrito Escalar U-46 1019 E Chicago St. Elgin. 16,6120 Elgin. 16,0120 Elgin. 16,0

Las familias que participen en las cuatro sesiones tendrán la oportunidad de entrar en el sorteo de un iPad que se entregó en la última reunión.

La primera reunión se llevará a cabo el miércoles, 4 de septiembre, de 6 p.m. a 8 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. La próxima reunión se llevará a cabo en el mismo lugar y a la misma hora el miércoles, 23 de octubre. Más información, y las fechas de las demás reuniones, se puede encontrar <u>aquí</u>.

Feria de Empleo U-46

¿Busca una carrera gratificante en la educación? ¡Acompáñenos a nuestra próxima Feria de Empleo! Como el segundo distrito escolar más grande en Illinois, el Distrito Escolar U-46 está actualmente contratando para una gran variedad de posiciones incluyendo maestros(as), trabajadores(as) sociales, paraeducadores(as), conductores(as) de autobús, técnicos(as) de servicio de comida, jardineros(as), personal de mantenimiento y más. Traiga su currículum, cualquier certificación y entusiasmo el viernes, 6 de septiembre, de 3 p.m. a 6 p.m. y el sábado, 7 de septiembre, de 9 a.m. al mediodía en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. Se realizarán entrevistas al momento. Dirija sus preguntas a humanresources@u-46.org.



Registro de Comunicación sobre Pesticidas

Los pesticidas, aplicados por profesionales certificados en el control de plagas, son parte del Plan de Tratamiento Integrado de Plagas para el Distrito Escolar U-46 y sólo se utilizan cuando es apropiado. Los padres o tutores legales que deseen ser notificados si se están aplicando pesticidas en la escuela de sus hijos(as) deben completar este <u>formulario de Google</u>.

La comunicación se enviará dos días antes de la aplicación de un pesticida, a menos que la situación requiera una intervención inmediata. En ese caso, se le notificará la aplicación tan pronto como sea posible.

Cualquier pregunta o duda debe dirigirse a Mitchell Briesemeister, Gerente de Conformidad y Sistemas Ambientales de U-46, en <u>mitchellbriesemeister@u-46.org</u>.

¡No Falte!

Explore 2024

Explore es la exposición anual del Distrito diseñada para exponer a los estudiantes de 8º grado a varias carreras y demostrar la conexión entre el plan de estudios académico y las carreras futuras. Los estudiantes de octavo grado asistirán al evento en la Arena NOW con sus compañeros(as) de clase y maestros(as) el jueves, 26 de septiembre; Los padres y tutores legales de los estudiantes de primer año de secundaria y de octavo grado están invitados a asistir a Explore la noche del miércoles, 25 de septiembre. Pronto habrá más información disponible.

Únete U-46

La próxima sesión de participación comunitaria de Únete U-46 se llevará a cabo el lunes, 30 de septiembre a las 6:30 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46. Estén atentos para más detalles.

El Trote de las Calacas

Ya está abierta la registración individual y de grupo para la carrera familiar de 5K llamada El Trote De Las Calacas (the Skeleton Trot) que la Fundación Educativa U-46 está llevando a cabo en colaboración con la Fundación del Distrito de la Biblioteca Pública Gail Borden.

La carrera se llevará a cabo la mañana del sábado, 2 de noviembre de 2024, partiendo de la biblioteca en el 270 N. Grove Ave. en Elgin, y recorriendo el histórico barrio noreste de Elgin y a lo largo del pintoresco río Fox.



Dará comienzo al Festival del Día de los Muertos en la biblioteca, que contará con un tiempo de cuentos bilingües, una presentación de elementos para la ofrenda, pintura de caras, una lotería mexicana, música en directo, un concurso de disfraces, música, comida y mucho más.

El formulario de registro, un mapa de la ruta y más detalles están disponibles en gailborden.info/trote.

Tienda Oficial

Muestra tu orgullo por la escuela comprando en nuestras tiendas oficiales de ropa para la escuela secundaria. Con el regreso a clases en marcha, es el momento perfecto para renovar tu armario. Aquí encontrarás enlaces para comprar artículos de marca oficial de la escuela secundaria. Visítenos con frecuencia para ver las rebajas de tiempo limitado.

Más Recursos

La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje aquí.



Care Solace

Care Solace es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información aquí.



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de YouTube del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse aquí.



Comunidad

Visite nuestra Mochila Digital U-46 para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.











